

JUSTISIA

Jegeg Bagus Udayana Kembali Berjaya,, di Panggung Pemilihan Jegeg Bagus Bali 2023

Mariza - BALI.JUSTISIA.CO.ID

Nov 22, 2023 - 17:14



Jebolan Jegeg Bagus Udayana tidak henti-hentinya mengukir prestasi gemilang. Setelah berhasil mengharumkan nama Jegeg Bagus Udayana pada ajang Pemilihan Teruna Teruni Denpasar 2023 dan dinobatkan sebagai Winner Teruna Teruni Denpasar 2023,

Jegeg Bulan dan Bagus Cesa, kembali menunjukan pesonanya di tingkat Provinsi Bali dalam ajang Pemilihan Jegeg Bagus Bali 2023 sebagai duta/perwakilan Kota Denpasar.

Bersaing dengan 8 pasang finalis lainnya yang merupakan perwakilan dari masing-masing kabupaten/ kota di Bali, diantaranya Kabupaten Badung, Bangli, Buleleng, Gianyar, Jembrana, Karangasem, Klungkung, dan Tabanan.

Pemilihan Jegeg Bagus Bali 2023 berlangsung selama 2 bulan dari bulan September hingga November 2023. Para finalis mengikuti serangkaian kegiatan yang cukup panjang seperti pra karantina, penampilan bakat, preliminary competition, dan deep interview.

Pada pra karantina, para finalis diberikan pembekalan untuk meningkatkan wawasan dan kapasitas diri finalis. Rangkaian seleksi dan penilaian terhadap finalis dilakukan oleh dewan juri yang kompeten dan berpengalaman di bidangnya.

Seluruh finalis memberikan penampilannya secara maksimal sebagai representasi dari kabupaten/ kota yang diwakilkan.

Grand Final Pemilihan Jegeg Bagus 2023 dilaksanakan pada tanggal 11 November 2023 di Gedung Ksiarnawa, Taman Werdhi Budaya Art Centre. Perwakilan Jegeg Bagus Udayana, Jegeg Bulan dan Bagus Cesa telah berhasil menaklukkan malam Grand Final tersebut. Jegeg Bulan (Runner Up II Jegeg Udayana 2022) yang memiliki nama lengkap Ni Made Bulan Cantika Maharani, mahasiswi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, berhasil meraih gelar Runner Up I Jegeg Bali 2023. Tidak hanya itu, Jegeg Bulan juga meraih juara atribut yakni Esai Terbaik. Bagus Cesa (Runner Up I Bagus Udayana 2022) yang bernama lengkap I Nyoman Cesa Satrya Nugraha Mertha Putra, mahasiswa Fakultas Hukum, berhasil menyandang gelar Runner Up II Bagus Bali 2023 dan Bagus Favourite.

Prestasi membanggakan yang telah diraih oleh Jegeg Bulan dan Bagus Cesa ini kembali membuktikan eksistensi dan kualitas Jegeg Bagus Udayana memiliki potensi yang gemilang. Dengan prestasi yang diraih oleh Jegeg Bagus Udayana, tentu akan berdampak terhadap citra Universitas Udayana.

Jegeg Bagus Udayana telah menjadi bukti bahwa Universitas Udayana mampu menciptakan mahasiswa-mahasiswi yang unggul dan berprestasi, namun tetap menjunjung tinggi nilai-nilai budaya Bali, bersama dengan visi Universitas Udayana yaitu untuk menjadi Unggul, Mandiri, dan Berbudaya.

Sumber : unud.ac.id